

Kulturfahrt nach Bregenz

In Zusammenarbeit mit der Oberallgäuer Volkshochschule veranstaltete der BLLV Oberallgäu seine schon traditionelle Kulturfahrt, in diesem Jahr nach Bregenz. Am Vormittag erlebten die Teilnehmer aus dem Oberallgäu im Kunsthaus Bregenz eine geführte Kunstausstellung über das Werk von Joan Mitchell (1925 – 1992), einer amerikanischen Künstlerin des Abstrakten Expressionismus.

Viele Teilnehmer hatten trotz der sehr kompetenten Darstellung des Lebens und der Arbeitsweise der Künstlerin Probleme mit der expressionistischen Ausdrucksweise. Am Nachmittag erhielten die Teilnehmer dann bei einer historischen Stadtführung interessante Einblicke in die 3500jährige Geschichte der Vorarlberger Hauptstadt.

Wolfgang Scholz von der Oberallgäuer Volkshochschule und SCHAD i. R. Wolfgang Schraudolph vom BLLV Oberallgäu hatten die Fahrt perfekt organisiert, so dass die Teilnehmer sich schon wieder auf die Kulturfahrt 2016 freuten.

